

— Claudia und Martin Peters —

# 400. Trauung in restaurierter Mühle

**Ennigerloh** (gl). Die 400. Trauung seit Mitte 2010 hat kürzlich im Ambiente der restaurierten Mühle in Ennigerloh stattgefunden. Im romantischen Licht von 100 Kerzen gaben sich Claudia und Martin Peters laut Mitteilung der Mühlenfreunde ihr Ja-Wort.

Das Brautpaar aus Einen, Familien und Gäste seien von der Mühle begeistert gewesen. Claudia Peters arbeitet in Ennigerloh und sei so auf das technische Bau- und Denkmal aufmerksam geworden,

schreiben die Verantwortlichen. Eine Besichtigung vorab habe sie und Martin Peters in ihrem Wunsch bestärkt, dort zu heiraten. In einer emotionalen Zeremonie, geleitet von der Standesbeamten Manuela Kalthoff, gaben sich die beiden nun das Ja-Wort.

Die Mühlenfreunde freuen sich laut Mitteilung, dass ihr Angebot in der Windmühle so gut angenommen wird. Für das kommende Jahr lägen bereits jetzt mehr als 20 Reservierungen vor.



**Besonderes Ereignis:** Die 400. Trauung hat kürzlich im Kerzenschein-Ambiente der Ennigerloher Windmühle stattgefunden. Das Bild zeigt (v. l.) Klaus Schmitt, Ludger Ueding (Mühlenfreunde), das Brautpaar Claudia und Martin Peters, Fritz Meyke, Josef Pöhler (Mühlenfreunde) sowie Standesbeamten Manuela Kalthoff. Bild: Aufderheide